





## Askot PSSI Kota Lahirkan Puluhan Wasit Futsal Nasional

**YOGYA, TRIBUN** - Puluhan peserta kursus wasit futsal level 2 nasional yang digelar Askot PSSI Kota Yogyakarta, dinyatakan lulus. Sebanyak 66 orang peserta, mengikuti kursus selama lima hari Jumat-Selasa (5-9 Januari).

Ketua Umum (Ketum) Askot PSSI Yogyakarta, Susanto Dwi Antoro berharap, seluruh peserta bisa mempraktikkan ilmu yang telah didapat selama kursus. "Ilmu yang didapat pada kursus kali ini, mari diterapkan dalam memimpin pertandingan di daerah masing-masing dengan baik," ujarnya.

Ia menyebut, olahraga futsal merupakan olahraga yang digandrungi masyarakat dan peminatnya semakin bertambah setiap tahunnya. Untuk itu, lanjutnya, diperlukan perangkat pertandingan yang memiliki kecakapan dan lisensi untuk memimpin pertandingan secara adil.

Pilihan untuk menjadi perangkat pertandingan futsal, menurutnya, sudah bagus dan perlu didorong untuk terus meningkatkannya. "Njenengan semua sudah memilih untuk menjadi perangkat pertandingan, ini sangat bagus. Saat ini, PSSI tengah mendorong untuk membawa sepakbola dan futsal ini menjadi sebuah industri olahraga," kata dia.

Sedangkan Ketua Panitia Kegiatan, Ari Santoso mengatakan 66 orang peserta kursus itu berasal dari beberapa daerah di Indonesia. "Mulai dari semua wilayah di Pulau Jawa, Bali, Sumatera, Sulawesi hingga Kalimantan," tambahnya.

Ia menyebut, instruktur yang memberikan materi teori dan praktik merupakan instruktur rekomendasi PSSI. Di antaranya, Juli Suratno dari Bandung dan Ikwan Budi Laksono dari Batu Malang sebagai instruktur teknik, serta Cholid Dal-yanto asal Yogyakarta sebagai 'instruktur kebugaran.

"Kami sangat bangga setelah menjalani pembekalan materi teori dan praktik bersama instruktur nasional, semua peserta dapat lulus," jelasnya.

"Dari hasil ini, ia berharap semua peserta yang mengikuti kursus ini bisa meningkatkan pengetahuan dan peraturan tentang futsal. Sehingga ke depannya, Indonesia akan memiliki wasit-wasit futsal berlisensi dan bisa *go international*. (mur)

**LULUS** - Askot PSSI Kota Yogyakarta saat memberikan selamat pada perwakilan wasit futsal yang mengikuti kursus wasit.

TRIBUN JOGJA/ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005